

**Eingang:**

Frankfurt am Main,

18. August 2017

**Antrag der FRANKFURTER im Römer**

**Dem Schwimmsport eine Chance sichern:  
Eine 50-Meter-Bahn für das neue Schwimmbad am Bornheimer Hang**

Der Magistrat wird beauftragt, auf die mit der Planung des künftigen Nachfolgebades des "Panoramabad Bornheimer Hang" (vorab als "Familienbad Bornheim" bezeichnet) betrauten Gesellschaften, wie den Bäder-Betrieben Frankfurt GmbH (BBF) und der Projektgesellschaft Bäderbau GmbH & Co KG einzuwirken, dass eine überdachte 50-Meter-Bahn geplant und gebaut wird.

**Begründung:**

Der Schwimmsport in Frankfurt benötigt dringend eine weitere überdachte 50-Meter-Bahn. Dies ist eine jahrzehntealte, dauerhafte und berechtigte Forderung von Schwimmvereinen, Schulen und vereins-ungebundenen Schwimmsportlerinnen und Schwimmsportlern. Mit dem Neubau des Schwimmbades am Bornheimer Hang bietet sich hier nun endgültig eine große Chance für den Frankfurter Schwimmsport.

In der Schwimmgemeinschaft Frankfurt (SGF) sind acht Schwimm-Vereine mit ca. 7.000 Mitgliedern zusammengeschlossen. Das Ziel der Trainingsgemeinschaft SG Frankfurt ist es, "den Hochleistungs- und Spitzensport durch Bildung homogener Trainingsgruppen zu fördern", denn "Die einzelnen Breiten- und Leistungssportgruppen in den Mitgliedsvereinen sind die Basis für den gemeinsamen Erfolg".

Die SGF betreibt unter anderem eine konsequente und erfolgreiche Nachwuchsförderung. So liegen die Jugendlichen der SGF im Medaillenspiegel bei den Hessischen Jahrgangsmesterschaften fast immer auf Platz 1 und gewinnen pro Jahr bis zu 110 Jahrgangstitel.

Bei Deutschen Meisterschaften in der offenen Klasse gewannen die Frankfurter Schwimmer und Schwimmerinnen zahlreiche Goldmedaillen und stellten ebenso zahlreiche Deutsche Rekorde auf. Für die Europa- und Weltmeisterschaften hatten sich in den letzten Jahren mehrere Schwimmer und Schwimmerinnen der SG Frankfurt qualifiziert.

Doch der Erfolg erfordert auch entsprechende Trainingsbedingungen. So formuliert die SGF zu recht: "Die Forderung nach adäquaten Trainingsmöglichkeiten in Frankfurt, im Vergleich zu anderen deutschen Großstädten, einem Schul- und Trainingsbad, besteht seit der Gründung der Schwimgemeinschaft Frankfurt."

Die FRANKFURTER  
Stv. Luigi Brillante  
Stv. Bernhard E. Ochs  
Stv. Dr. Erhard Römer

Antragsteller:  
Stv. Bernhard E. Ochs